

Que caro nos cuesta a los sanluqueños que el señor Verdun escriba un articulo, para justificar su puesto de trabajo y el sueldo que gana, antes 14 millones y ahora 11,5 millones y todo por coger el teléfono, acompañar a la alcaldesa y mover los hilos que se cuecen en el ayuntamiento.

Antonio Prats Rivero .- Al parecer el equipo de gobierno y el PSOE deben de estar muy preocupados, cuando en los últimos meses han mandado a sus peones a engañar y manipular a los sanluqueños, todo ello con un objetivo, quitar de en medio a Antonio Prats de la escena política sanluqueña, intentando por todos los medios a su alcance, ante el caos político y la pésima gestión que están llevando en Sanlúcar.

[Leer más...](#)